



上間っ子

学校便り

平成27年 8月27日 NO, 5
那覇市立 上間 小学校
編集代表(校長) 元野 公雄

1 学期後半が始まりました。



子どもたちの元気な声が上間小学校に戻ってきました。約40日間の思い出を沢山持って、大満足の顔で登校してきてくれました。水の事故や悲しい事件がいくつかありましたが、上間っ子は皆元気で本当に良かったです。ご家庭や地域の皆様方に心よりお礼を申し上げます。1学期後半は1ヶ月ほどですが、行事もたくさんあります。夏休みの思い出を心に大切に持ちながらこれからも一生懸命頑張っていきたいと思います。

沖縄県より「交通安全優良学校」受賞。

沖縄県警察本部・県交通安全協会より「交通安全優良学校」賞を頂きました。平成15年度那覇地区より優良団体賞を頂きましたが、今年度は沖縄県より優良学校賞を頂きました。学校・家庭・地域が連携し協力して交通安全教育活動を頑張っていることが評価されての表彰です。これを励みに今後とも皆様方のご協力を頂きながら交通安全教育活動を充実・継続していきます。



子どもたち(夏休み中)の活躍。

- 野球部「オール上間」
九州学童軟式野球大会(佐賀)・・・ベスト4
- バスケット部
男子沖縄県ミニバスケット夏季大会・・・ベスト8
女子那覇地区ミニバスケット5年生大会・・・3位
- 女子バレー部
新報児童オリンピックバレー大会・・・ベスト16
- レスリング(5の1國吉健優さん)
県少年少女レスリングやんばる大会・・・2位

(9/10)「給食試食会」

5学年の伊是名島・離島体験教室、6学年の本島北部修学旅行中を活用して、今年も「給食試食会」を実施いたします。子どもたちの豊かな人間性を育み、生きる力を身に付けさせていくには「食育」はとても重要です。是非、単独調理場を持つ上間小学校の給食を試食頂きたいと思っております。昨年も大好評の試食会でした。上限が80名となりますので早めに申し込んで頂きたいと思っております。

8・9月の予定

「日本PTA研究大会」の報告。

日本PTA全国研究大会(札幌大会)へ参加させて頂きました。1日目は第1分科会「組織運営」に参加しました。PTA活動への参加協力が得られない状況が全国的に増えてきていますが、あらためてPTAの必要性和重要性を活動を頑張っている全国の皆様方と再確認することが出来ました。校長の学校経営にも共通する「チーム力」の育み方の実践報告も勉強になりました。2日目の全体会では「前略、おふくろ様」「北の国から」で有名な脚本家倉本聰氏の講演を感動の心で聴くことが出来ました。「家庭も学校もそして社会も子どもの想像力を育てていますか?」の問いかけに考えさせられることがたくさんあり、大変感銘を受けました。この研修を今後の学校経営・PTA活動に活かして参りたいと思っております。ありがとうございました。

- 8/26 1学期後半スタート
- 8/28 特別休暇(旧盆)
- 9/1 小中一貫教育研究(寄宮中授業参観)
児童は給食・清掃後13:30下校
- 9/2 クラブ発足式
- 9/3 授業参観日・夏休み作品展
- 9/9 離島体験教室(5学年)
- 9/10 修学旅行(6学年)、給食試食会
- 9/15 校内童話お話大会
- 9/16 表彰朝会
- 9/17 歯科講話、幼稚園交流会
- 9/19 シルバーウィーク 21日敬老の日
~ " 22日祝日間の休日
- 9/23 " 23日秋分の日
- 9/24 クリーンタイム
- 9/30 音楽朝会

